
 

第１回府中市自然環境調査員会議 

 

日時 平成２８年１２月８日（木）午後２時～ 

             場所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 

 

出席者 新井・石川・小泉・後藤・高家・多田・佐川・内藤・野口（道）・野口（佑）・橋本・ 

森田委員 １２名 

欠席者 糸井・祝・山田委員 ３名 

事務局 間宮生活環境部長・前島環境政策課長・小森環境政策課長補佐・高橋自然保護係長・ 

尾池・関 

 

小森課長補佐の司会で進行 

 

１ 開会 

２ 市長挨拶 

 

高野市長退席 

 

３ 依頼状の交付 

４ 委員の自己紹介 

   新井委員から順番に自己紹介をし、その後事務局の自己紹介をした。 

 

５ 会長・副会長の選出 

   石川委員からの意見を受け、事務局から会長に新井委員、副会長に佐川委員を提案し賛

成者多数で選任した。 

 

６ 依頼書の伝達 

間宮部長から新井会長に依頼書を伝達した。 

   各委員には依頼書の写しをその場で配付した。 

 

ここからは新井会長の司会で進行 

 

７ 議題 

 （１）会の目的等について 

 （２）今後の進め方について 

   ア 定例会の開催 

   イ 会議の公開 

     高橋自然保護係長から資料に沿って説明し、活動予定や年間行事予定、また会議

の公開について説明した。 

 

 



 

８ その他 

   ・自然環境調査について、武蔵台公園だけでは範囲が狭すぎるのではないか。また、武

蔵台公園は調査に相応しい場所なのか。 

   ・現在の調査だけで、府中市全体の生物多様性について把握できるとは考えていないが

現状で出来るものをやっていくことが必要であると考える。 

   ・４年間調査を行ってきており、データを積み上げていくことも必要である。実際に「自

然環境調査報告書」に記載されている動植物を観察しており、まずは調査をすること

が望ましい。 

  ＜事務局より＞ 

   ・１５名で市内全体の自然環境調査をすることは現状としては難しいと考える。今後調

査を行える市民が広がっていけば、新たな場所に調査を広げていくこともできるので

はないかと考える。 

・これからも色々な提案をしていただければと思うので、よろしくお願います。 

 

 

     

 

 

 

次回の会議予定 日 時 平成２９年１月１９日（木） 午後６時～ 

               場 所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 


